

СОДЕРЖАНИЕ

ЭКОНОМИЧЕСКИЕ НАУКИ

Экономическая теория

Кузнецов А.И., Меньшикова И.В. Метрики развития бизнеса, построенного на бизнес-модели Платформа	5
--	---

Региональная и отраслевая экономика

Ревунов С.В., Безденежный А.С., Губачева Е.В. Инвестиции в человеческий капитал как фактор повышения устойчивости предприятия атомной отрасли (на примере госкорпорации «Росатом»).....	10
---	----

ФИЛОЛОГИЯ

Теория литературы

Локтевич Е.В. Феномен идейно-субъектной пограничности в песенной поэзии Алексея Фишева и Эма Калинина: «Раздражение аморала» и «Неправда»	16
---	----

Языки народов зарубежных стран

Грубин И.В., Дмитриева Е.И., Шишигин К.А., Юткина С.В. Использование машинного перевода студентами в процессе обучения иностранному языку	25
Дятлова Р.И., Нанай Ф.А. Фразеологизмы английского языка	30

CONTENTS

ECONOMIC SCIENCES

Economic Theory

Kuznetsov A.I., Menshikova I.V. Metrics for the Development of a Business Built on the Platform Business Model	5
--	---

Regional and Sectoral Economy

Revunov S.V., Bezdenezhny A.S., Gubacheva E.V. Investment in Human Capital as a Factor Increasing the Sustainability of Nuclear Industry Enterprises (Through the Example of Rosatom State Corporation)	10
---	----

PHILOLOGY

Literary Theory

Loktevich E.V. The Phenomenon of Ideological-Subject Boundary in the Song Poetry of Alexei Fishev and Em Kalinin: Amoral Irritation and Untruth	16
---	----

Languages of the Peoples of Foreign Countries

Grubin I.V., Dmitrieva E.I., Shishigin K.A., Yutkina S.V. Machine Translation by Students in the Process of Teaching a Foreign Language	25
Dyatlova R.I., Nanai F.A. Phraseologisms of the English Language	30